

Wieder einmal gelungenes Duo-Turnier in Neuburg

Am 23.09.2023 gab es das traditionelle Duo-Turnier in Neuburg. Am Teilnehmerrekord des Turniers konnten wir mit unseren 6 Duos einen großen Beitrag leisten.

Mit dabei waren bei den Erwachsenen, Elias und Bernhard, bei der U18 Patrick und Levin bzw. Jiayi und Olivia und in der U12 Jiahan und Victoria, Daniel und Emma, Wafaa und Danin.

Bei den Erwachsenen lief es eher holprig, aber trotzdem konnte vor allem Elias mit überzeugenden Partien (Remis gegen Seriensieger Wolfgang Sailer) auftrumpfen.

In der U18 lief es sehr unglücklich ab. Patrick und Levin verpassten denkbar knapp den 2. Platz und landeten schließlich auf dem 4. Platz und verfehlten so das Podium.

Jiayi und Olivia spielten wohl als jüngstes Duo mit. Trotzdem kämpften die beiden gut mit und erzielten einige beachtliche Erfolge!

In der U12 freuten wir uns vor allem über den Mut unserer Neulinge Daniel, Emma, Wafaa und Danin, die in ihrem ersten Turniereinsatz viel Erfahrung sammeln konnten und tapfer, trotz Rückschlägen das Turnier durchzogen.

Doch wir gingen nicht leer aus! Jiahan und Victoria erkämpften sich in der U12 einen starken 3. Platz und konnten so einen Pokal mitnehmen. Herzlichen Glückwunsch!

